
 

 

INDICAÇÃO Nº 66/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE UMA NOVA 

DISTRIBUIÇÃO DE UNIFORMES ESCOLARES PARA OS ESTUDANTES. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 Tendo em vista o retorno presencial das atividades escolares e o período 

de suspensão que já passa de um ano e diante das necessidades de muitas 

famílias de nosso munícipio, pedimos que seja estudada a possibilidade de uma 

nova distribuição de uniformes para os estudantes. 

 

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 21 de junho de 2021 
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